

Consejo Nacional de la Niñez y de la Adolescencia

ANA MADALY SANCHEZ RIVAS

Institución: Consejo Nacional de la Niñez y de la Adolescencia

Comité, Junta, Consejo u otro: Funcionario por unidad

Nombre: ANA MADALY SANCHEZ RIVAS

Teléfono: 25115447

Email: ana.sanchez@conna.gob.sv

Cargo: JEFE DE DEPARTAMENTO DE INFORMACIÓN Y ANÁLISIS (SUB-DIRECCIÓN DE POLÍTICAS)

Dirección: Colonia Costa Rica, Avenida Irazú y final Calle Santa Marta N 2, San Salvador

Curriculum:

Formación:

Graduada del Diplomado en "Docencia de la Educación Superior" (modalidad virtual), impartido por la Universidad Evangélica de El Salvador. Diciembre 2020.

Graduada del Diploma de Pos título "Derechos Humanos y Mujeres: teoría y práctica", del Centro de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. Diciembre 2010.

Graduada del "Diplomado de Género en las Políticas Públicas" impartido por la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas" UCA, organizado por el Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer con patrocinio del UNIFEM, PNUD y AECID. Diciembre 2008.

Abogada de la República de El Salvador. Octubre 2007.

Licenciatura en Ciencias Jurídicas, Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas" UCA. Mayo 2003.

Diplomados, cursos y otros estudios

Curso "Género, Violencia y Derechos Humanos en la Administración Pública", impartido por el Ministerio de Obras Públicas y de Transporte. Enero 2021.

Programa de capacitación en "Planificación, monitoreo y evaluación de Políticas públicas". Impartido por CONNA-UNICEF y Programa de Apoyo a Comunidades Solidarias en El Salvador de la Unión Europea (marzo-julio 2018).

Curso de indicadores para el Desarrollo 9ª edición (modalidad virtual). Impartido por el Banco Interamericano para la Desarrollo a través del Instituto Interamericano para el Desarrollo Económico y Social (agosto-diciembre 2016).

Seminario de Planificación Operativa Basada en la Gestión de Resultados. Impartido por FEPADE-CONNA (octubre 2016).

Curso sobre elaboración de documentos e informes técnicos para personal del CONNA. Impartido por CONNA (agosto-septiembre 2015).

Curso de introducción a la Gestión Basada en Resultados (modalidad virtual). Impartido por el Banco Interamericano para el Desarrollo a través del Instituto Interamericano para el Desarrollo Económico y Social (mayo-septiembre 2015).

Curso sobre Gestión de Políticas y Programas de Desarrollo Infantil Temprano (modalidad virtual). Impartido por el Banco Interamericano para el Desarrollo a través del Instituto Interamericano para el Desarrollo Económico y Social (mayo-septiembre 2014).

Curso de Operadores del Sistema Nacional de Protección Integral de la Niñez y de la Adolescencia (virtual y presencial). Impartido por la Escuela de Capacitación Judicial del Consejo Nacional de la Judicatura 5 meses (enero - mayo 2014)

Curso Derechos y Garantías de la Niñez. Módulo III: Serie LEPINA. Impartido por la Escuela de Capacitación Judicial en modalidad a distancia. Enero 2014.

Curso Derechos y Garantías de la Niñez. Módulo II: Serie LEPINA. Impartido por la Escuela de Capacitación Judicial en modalidad a distancia. Marzo 2012.

Curso Doctrina de la Protección Integral de la Niñez y la Adolescencia. Módulo I: Serie LEPINA. Impartido por la Escuela de Capacitación Judicial en modalidad a distancia. Marzo 2011.

Taller "Programación de Género y Violencia Basada en Género en Acción Humanitaria, Prevención y Respuesta a Desastres", Impartido por la Oficina Regional del Alto Comisionado de Derechos Humanos. Noviembre 2009, Ciudad de Panamá.

Taller "Seguridad Integral de la Mujeres particularmente en relación a la Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de la Violencia Sexual" impartido por UNFPA, en Ciudad de Guatemala septiembre 2009.

Participación en el grupo de trabajo del Proyecto "Diseño e implementación de sistema informático para la intervención de la Violencia de Género". UNFPA-UTE junio 2008 febrero 2009.

Participación en la "Puesta en marcha del Programa de Cooperación Regional con Centroamérica: Línea de Género Componente Regional de Violencia", impartido por el Centro de Formación de AECI de Antigua Guatemala. Antigua Guatemala febrero 2007.

Formación en el "Modelo de Equidad de Género", impartido por personal del Instituto Nacional de las Mujeres de México coordinado por el ISDEMU. Septiembre 2006.

Taller "Modelo de Atención a Niños, Niñas y Adolescentes víctimas/sobrevivientes de Violencia Sexual", coordinado por la Secretaría Nacional de la Familia. Febrero 2005.

Taller "Construcción de Lineamiento para el fortalecimiento de una Política para el fomento de la maternidad y paternidad en corresponsabilidad", coordinado por la Secretaría Nacional de la Familia. Febrero 2005.

Curso de Prevención, Detección y Atención a niñez víctima de explotación sexual comercial infantil coordinado por el ISDEMU e impartido por el IPEC/OIT. Julio 2005.

Seminario sobre "Investigación, Medición y Análisis de Género. Una aproximación desde la experiencia española", impartido por la Agencia de Cooperación Española y el ISDEMU. Octubre 2005

"Seminario Intensivo para la Integración del Enfoque de Género en los Programas de desarrollo de la AECEI en El Salvador ", impartido por la AECEI, abril de 2004.

Taller "Lineamiento Generales y Consejería sobre VIH/SIDA", impartido por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. Septiembre 2004.

Taller de "Masculinidad", impartido por el ISDEMU, octubre 2004.

Curso "Delitos relativos a la administración de justicia y la administración pública", impartido por el Departamento de Ciencia Jurídicas de la UCA. 2003

"Debido Proceso y Derechos Humanos", Seminario impartido por el Programa de la Unión Europea para la Consolidación de las Instituciones Policiales de El Salvador, el Consejo Nacional de la Judicatura y el Instituto de Derechos humanos de la UCA, en junio de 2002.

"Curso Básico de Violencia Intrafamiliar", y "Curso Básico de Género", impartido por el Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer ISDEMU. Julio 2002.

"Liderazgo y Administración Pública desde la Perspectiva de Género". Seminario Impartido por la UCA. Mayo 2000.

"Técnicas de Oralidad" Seminario impartido por el Departamento de Ciencias Jurídicas de la UCA en el año 2000.

Experiencia laboral:

De febrero a la fecha, Jefa del Departamento de Información y Análisis de la Subdirección de Políticas del Consejo Nacional de la Niñez y de la Adolescencia.

De julio de 2012 a enero 2021, jefa del Departamento de Políticas y Planes, de la Subdirección de Políticas del Consejo Nacional de la Niñez y de la Adolescencia.

Desde marzo de 2011 a junio de 2012, consultora independiente y catedrática de la Universidad Luterana Salvadoreña. Entre las consultorías realizadas están: plan formativo de violencia basada en género para la Organización Panamericana de Mercadeo Social PASMO; Diagnóstico institucional de género de la Procuraduría General de la República; Formulación de la Política Institucional de Género, a través de la Unidad Técnica Ejecutiva del Sector de Justicia; Diseño y ejecución de Plan formativo de la Ley Especial Integral para una Vida Libre de Violencia para las Mujeres dirigido a personal de la Policía Nacional Civil, a través de ORMUSA y para personal del Órgano Judicial a través de la Unidad Técnica Central con FEPAD, entre otras.

Desde octubre de 2010 a febrero 2011, coordinadora de la Unidad de Generación de Capacidades en Género del ISDEMU, formadora y encargada de diseñar programas de formación dirigido a personal de las instituciones públicas, población estudiantil y comunidades.

Desde septiembre de 2009 a septiembre 2011, coordinadora del área de violencia de la Política Nacional de la Mujer, de ISDEMU encargada de diseñar medidas institucionales para contribuir a que las mujeres gocen el derecho a vivir una vida libre de violencia con énfasis en la Seguridad Pública; Promoción del cumplimiento de la Política Nacional de la Mujer, así como el diseño de proyectos, seguimiento de consultorías y establecimiento de coordinaciones interinstitucionales.

En 2010 facilitadora de talleres de la encuesta FESAL Capítulo 8 de Violencia Intrafamiliar. USAID-URC-ISDEMU.

Desde mayo de 2003 a agosto de 2009 Coordinadora de la oficina del Teléfono Amigo de la Familia, asesora legal de equipos multidisciplinarios de la atención de casos de violencia intrafamiliar, abuso sexual y maltrato a la niñez. y coordinadora del albergue para víctimas de violencia intrafamiliar, abuso sexual y explotación comercial infantil.

Facilitadora de temas de violencia de género, violencia intrafamiliar, maltrato a la niñez, abuso sexual, atención de integral a víctimas y coordinación interinstitucional, impartidos a personal de instituciones públicas y comunidades.

De junio 2002 a abril 2003, telefonista y asesora Legal para el Programa de Saneamiento de la Relación Familiar del Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer. (Seguimiento de casos en coordinación con la Procuraduría General de la República, la Fiscalía General de la República, Tribunales, Policía Nacional Civil, etc.).

Instructora de Sociología General para la UCA durante el año 2000.

Asistente-Instructora de los Diplomados de Género durante el año 2000, impartidos por el Departamento de Sociología de la UCA.